



Entrevista / Éctor Jaime Ramírez (Diputado-PAN)

“Cuando no aprueban la vacuna ambivalente de Moderna o no aprueban AztraZeneca en días pasados, los argumentos que utilizaron fue que ya no era útil para el virus circulante. Ellos están poniendo Abdala, que no es útil para el virus circulante, porque yo creo que no quieren tener una sanción administrativa, ya que se les caducó en almacenes, quizá también con la Sputnik esté pasando lo mismo. Entonces, ponerle ‘agüita’ a un enfermo para protegerlo de un virus, no es la mejor opción. Con base en sus ‘pistolas’, ponen un oficio y le llaman de manera rimbombante ampliación de la vida útil”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6918?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6918&authkey=!AFPPLKrmzFqgjTM&ithint=video&e=pjaHZq>